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9:54　開会・挨拶
開催概要説明
会期1⽇、出席委員5名、委員外　議⻑
議事1　令和３年第２回定例会等の運営について

１請願・陳情等の取り扱いについて
 議員発議一覧により説明
質疑
・18⽇の委員会で決定したら今回の議会で所得税法第56条の廃⽌を求める意⾒書を
　提出するのか︖
・いつもはその議会で提出。
・意⾒書を提出するならば議運で審査しなければならない。
　委員会で継続審査するか議員配布にするか協議してもらって9月議会での提出は。
・今届いているのは要請書になる。
　今は議会として提出するかという協議。
　議員個⼈として賛同者を得て提出するのはかまわないが採決の結果は不明。
　委員会として協議するということは議会として提出することになる。
・提出は議運の審査が必要。
　締め切りはどうなるのか。
・最終⽇の前⽇で大丈夫。
・議運に諮らなければ。
・個⼈で提出するのであれば、提出後に議運を開催することになる。
・議運では提出しない決定としたが、産業常任委員会でも構成委員が変わっているので
　時間をかけて調査してもらうこととし、継続協議としたい。
・異議なし
暫時休憩　10:04
自由討議
再開　10︓10
・前回調査することになっていた国保に関する意⾒書の内容について所管と協議した。
　今回の意⾒書は軽減措置の対象範囲の拡大についてだが、令和4年度から未就学
　児が新たに対象となる改正を⾏っており、現在はまだ施⾏前である。
　所管は制度が始まっていないので、様⼦をみてからでよいという回答だった。
・今回は議員配布ということでよいか。
・管内議会の提出状況だけ報告する。
・管内議会の提出状況を口頭により報告。
・地⽅財政の意⾒書は改めて提出した⽅がよいのでは。
　コロナの関係もあり、前回とは内容が変わっている。
・継続して調査してはどうか。

一同

事務局 入田

委員⻑ 10番 ⼩林

事務局⻑ ⼩島

今⻄　和雄松壽　孝雄
⼾田　憲悦

出席
出席

会議経過　※所管毎に議事を⾏う事情等により議事番号が前後することがある。

事務局職員

⼩林

事務局⻑

木嶋　悦寛
⼩林　敏之委員の出欠

2名

委員⻑ 10番

合計⼩島　　実 事務局主幹 入田　浩明
会議に付した事件及び会議結果など

発言者

委員外の出席 合計

令和３年第１６回議会運営委員会　要点記録

1名議⻑ ⻄原　　浩

開閉会⽇時 令和3年6月1６⽇（⽔曜⽇) 会議場所 別海町議会
委員会室1

開会 9:54
閉会 10:50

出席
出席

出席

委員⻑ 10番 ⼩林

委員⻑ 10番 ⼩林

議⻑ ⻄原

委員 8番 松壽

委員⻑ 10番 ⼩林
議⻑ ⻄原

事務局⻑ ⼩島

事務局⻑ ⼩島

事務局⻑ ⼩島
議⻑ ⻄原

事務局⻑ ⼩島

委員⻑ 10番 ⼩林
事務局⻑ ⼩島

委員

委員⻑ 10番 ⼩林

7番 木嶋

自由討議

委員



令和３年第１６回議会運営委員会　要点記録
・総務文教常任委員会で調査する内容のレベルではない。
　国への要望なので、地⽅で議論するレベルではない。
　これを求めていくかどうするかを決めることが重要。
　これから⽣活が悪化していく予測から今回の意⾒書につながっているのでは。
　全部が別海町に馴染むわけではないので、内容を精査する必要はある。
・前回も財政課に確認している。
　今回も財政と協議し提出の可否を決定してはどうか。
・一度提出しているので、今回はいいのではないか。
　コロナについても収束が⾒通せるような状況になってから考えればよい。
・こういう問題は先々のことを考えて⾏動しなければならない。
　国の予算編成の時期でもあるし、今やるべき問題である。
・事務局に財政課に確認してもらう。
・１０項目のうち馴染まないと思われる部分もある。
　もし提出するならば関係ある項目を抜粋する。
　意⾒書の提出の可否について決定してもらいたい。
・意⾒書提出しますか。
・提出したこともあるが、今はコロナ禍ということもあり状況が違う。
　提出してもいいのではないか。
・前回とは違うと思う。
　提出してもいいと思う。
・自分の意⾒としては先程のとおり。
　委員会として提出するということには賛成する。
・提出するということでよいか。
　発議は木嶋議員よろしくお願いします。
・異議なし
・会議規則の改正について、別表の関係で追加があれば検討していただくことになって
　いたが、追加はあるか。
　なければ原案のとおり進める。
・前回も話したが、一般質問検討会議の着想会議や反省会議をやるとすればこの会
　議名でよいのか。
・目的に文言を追加するのも可能。
・会議名はそのままにして、目的に振り返り等の文言を追加してはどうか。
・目的の表現を修正するということでよいか。
・異議なし
・その他何かあるか。
・一般質問のチラシについてはどうなっているのか。
・質問者に確認してもらい、発注済みである。
・一般質問のチラシを１８⽇に折込する情報を全議員に周知した⽅がよい。
・わかりました。
・一般質問だが、３⼈目が昼はさむことになりそうだがどうする。
・仕⽅ないのではないか。
・消毒の関係もあるし、質問者間の休憩はどうするか。
　進⾏を考えなければ。
・通常通り、１時間ごとに休憩でよいのでは。
・異議なし
・⼆酸化炭素の量を計測するセンサーがあるのを知っているか。

委員 一同

議⻑ ⻄原

委員 7番 木嶋

入田
議⻑ ⻄原

事務局⻑ ⼩島
議⻑ ⻄原
委員⻑ 10番 ⼩林

⻄原

事務局 入田
議⻑ ⻄原

⼾田

事務局⻑

委員⻑ 10番 ⼩林

事務局

委員 7番

⼩林委員⻑ 10番
事務局⻑

委員⻑ 15番

事務局⻑ ⼩島

議⻑

委員 9番 今⻄

委員

⼩島

一同

議⻑ ⻄原

⼩島
一同委員

委員⻑ 10番 ⼩林

⼩島

委員 9番 今⻄

木嶋

委員⻑ 10番

事務局⻑

⼩林

委員⻑ 10番 ⼩林

7番 木嶋

委員 8番 松壽

委員



令和３年第１６回議会運営委員会　要点記録
　会議室内等の環境を計測して、換気や消毒のタイミングを計ることができる。
　今後のこのような状況が続くのであれば導入するのも検討してみてはどうか。
・総務課に確認してみる。
・福祉医療常任委員会から情報提供したい。
　新聞で根室市がワクチン供給されないという記事が載っていた。
　所管に確認したところ、別海町も同じ状況であるとのこと。
　申し込みの３分の１しか提供されない状況らしい。
　休会中の委員会で詳細について確認する。
　ただし、65歳以上についての2回接種分については確保できているとのこと。
　その後の接種に影響がでる。
・産業建設常任委員会からも情報提供したい。
　国の緊急事態の補償については、最低でも90万からの補償額になるらしい。
　町独自の対策については、11⽇までだったアンケートの結果により対策を考える。
・町独自はやらないということか。
・アンケート後の対策については、委員会で確認する。

議事２　その他
１　次回議会運営委員会の開催について

第17回議会運営委員会
⽇時　　６月２４⽇（木）　第２回定例会終了後
場所　　正副議⻑室
議事　　第２回定例会についてほか

閉会挨拶

委員 7番 木嶋
委員 8番 松壽
委員⻑ 10番 ⼩林

事務局⻑ ⼩島
委員 9番 今⻄

委員 8番 松壽

10:50  　閉会
委員⻑ 10番 ⼩林
委員⻑ 10番 ⼩林


